



WORAN ARBEITEN SIE GERADE, HERR WEISS?

ZU MITTAG BEI KEPLER
DO, 23.2.2012
Beginn: 12.30 Uhr

Vortragende/r:
GEROLD WEISS

Gastgeber/in:
JÖRG KRENMAYR

Suppe:
Frittatensuppe

Das Mittagsformat wird
unterstützt von

VKB PRIVATE
BANKING
UNABHÄNGIGKEIT IST VIEL WERT.

Die Fachhochschule OÖ besitzt ein sogenanntes Transferzentrum, das Studierende, AbsolventInnen und MitarbeiterInnen beim Aufbau und der Entwicklung eigener Unternehmen unterstützt. Leiter des Zentrums ist der Betriebswirtschaftler und Unternehmensberater Gerold Weiß, der zu seinen Agenden neben dem Coaching bei Unternehmensgründungen unter anderem auch die Forschung im Bereich Entrepreneurship zählt. Weiß berichtet über Vorgangsweisen und Referenzprojekte des Transferzentrums und erklärt unter anderem auch, was sich hinter dem Begriff Pre-Seed Financing verbirgt.

**KEPLER
SALON**

LINZ

KEPLER SALON
Rathausgasse 5 4020 Linz
T +43 732 770 833 50
F +43 732 781 738
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

ÖFFNUNGSZEITEN
Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



Mit Unterstützung von

BIOGRAFIEN

GEROLD WEISS



Gerold Weiß (geboren 1970 in Wels) studierte Betriebswirtschaftslehre an der Johannes Kepler Universität Linz und arbeitete bis 2007 als Universitätsassistent und stellvertretender Institutsvorstand am Institut für Unternehmensgründung und Unternehmensentwicklung der JKU. Zusätzlich ist Weiß als selbstständiger Unternehmensberater sowie als Lektor und Vortragender an der FH Oberösterreich, der JKU und der Karl-Franzens-Universität Graz tätig. Seit 2007 leitet er das Transferzentrum für Unternehmensgründung an der FH Oberösterreich, wo unter anderem Coaching und Betreuung von Unternehmensgründungen, Forschung im Bereich Entrepreneurship und die Projektleitung des ersten privatwirtschaftlich geförderten Pre-Seed-Financing-Programms „Ideenwerkstatt“ zu seinen Aufgaben zählen.

JÖRG KRENMAYR



Jörg Krenmayr ist promovierter Wirtschaftswissenschaftler und besitzt einen MSc. in Gesundheitsmanagement. Zuvor war er in Österreich und Deutschland als strategischer Berater im Versicherungs- und Gesundheitswesen tätig. Mittlerweile ist er selbstständiger Trainer und Coach für die Entwicklung kognitiv-emotionaler Fähigkeiten. Er veranstaltet Seminare zur Führungskräfteentwicklung, Kommunikation und Psychohygiene, berät in Karrierefragen und leitet Lern-Denk-Trainings. Krenmayr entwickelt die sogenannte funktionale Humantheorie - ein erstes ganzheitliches Erklärungsmodell des menschlichen Geistes. Von ihm erschienen unter anderem die Bücher Zeit zu verstehen (2010) und Integriertes Lernen lernen (2011).